
COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE AVEC LE PREFET A MORLAIX

Lundi 12 octobre 2015 HDF Morlaix 

réunion de 40mn : représentants des 4 OS en présence du préfet du Finistère, du sous-préfet de
Morlaix, d'un adjoint à la mairie de Morlaix et pour la DDFIP de Mme Bouvet accompagnée par
Messieurs Salaün et Cochennec
Pour la CGT Florence Héré, Ludovic Morin et Albert Cornic.

Objet de la rencontre : sécurisation de l'HDF de Morlaix

Après une présentation rapide rappelant notre rencontre dans son bureau à Quimper, fin septembre
2014, le préfet a donné la parole aux OS en précisant qu'il tiendrait ensuite une réunion avec les
différents représentants de l'Etat,  dont deux officiers supérieurs  de l'Intérieur,  pour convenir de
mesures à instaurer pour sécuriser le bâtimemt.

Nous  avons  regretté  cette planification  de  l'ordre des  réunions,  amenant le  préfet  à  rebondir
simplement sur nos propos sans nous apporter d'éclairage concret sur les solutions envisagées.

Cette rencontre a néanmoins le mérite d'illustrer notre plein engagement sur ce dossier qui, comme
nous l'avions souligné lors de notre rencontre à la préfecture fin septembre 2014, ne doit pas être
circonscrit au microcosme DDFIP mais élargi vers le préfet, le Directeur général et les ministres du
budget et de la fonction publique.
  
Pour la CGT nous avons souligné la volonté des agents de défendre les valeurs de la République et
ses implantations en rappelant que l'impunité pour les casseurs serait le pire message envoyé  à ces
derniers.
A ce titre, il est révélateur de constater que dans le cas d'Air France, les forces de l'ordre semblent
avoir des ailes pour interpeller à l'aube, devant femmes et enfants, à leurs domicile, des potentiels
déchireurs de chemise tandis que dans d'autres cas... les autorités compétentes semblent se donner
le temps de la réflexion..et pourtant le coût pour la collectivité de l'incendie d'un bâtiment public...
accompagné parfois de graves violences sur les forces de l'ordre ...

Pour  la CGT nous nous étonnons  que nos  suggestions fréquentes   d'installation  de  plots  pour
empêcher la proximité de véhicule lourds ( tracteurs par exemple..) n'aient pas à cette date trouvé
d'écho.
Nous avons aussi signalé au préfet une dégradation du climat social, plusieurs collègues de l'HDF
de  Morlaix  ayant  subi  des  propos  menaçants  alimentant  un  sentiment  d'insécurité  déja  fort
,l'Histoire sur Morlaix ayant plus que tendance à se répéter.
Il semblerait que de nouvelles manifestations soient en préparation pour le mois de novembre...
Pour la CGT nous mettons donc en avant l'idée d'un accès limité à l'approche du bâtiment  ne
permettant par exemple que le passage d'un seul véhicule à la fois, ce qui créerait un effet souricière
pouvant faire craindre à de potentiels incendiaires d'être identifiés par les caméras de gendarmerie
encore que l'expérience récente montre qu'un tracteur est  bien moins  repérable qu'une chemise
blanche en deux parties.
 


